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LIGUE AURA BASEBALL SOFTBALL 
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 18/12/2023 

LES COMMISSIONS SONT INVIT2ES LORS DE CETTE REUNION 
 
 
 
Début 19:58 
Présents: Damien, Brigitte, Sylviane, Fouzia, Nicolas, Ricardo, Gliss, Isabelle, Stephane, Xavier, 
Baptiste, Fabio, Géraldine  
 
Commission jeunes 
 
Cette année la commission a repris les règlements en cours qui ont dû être retravaillés.  
Des améliorations sont à prévoir dans les années à venir. 

- 9U 2023 volonté de faire du jeu et de s’amuser mais tous les plateaux n’ont pas été respectés 
sur l’année et il est important que les clubs jouent le jeu au maximum. Les clubs doivent 
respecter les RGES qui sont rarement respectées notamment au niveau de la remise des 
récompenses.  

Chaque plateau 9U doit remettre des récompenses a tous les joueurs  
Il y a une refonte des 9U en 10U prévue par la FFBS pour l’année prochaine pour la coupe de France à 
Valenciennes pour augmenter le volume de jeu. 

- En 12U une seule date a été annulée à cause de la chaleur (les championnats doivent finir au 
10 Juillet ou 14 Juillet) 

Les championnats se sont bien passés en 12U et 15U, quelques petits quack sur les erosters en début 
de saison mais tout s’est régulé dans la saison.  
La commission jeune doit travailler plus avec les équipes de ligue U12 et U15 pour une meilleure 
cohésion et une meilleure évolution 
Le calendrier jeune va réintégrer les finals 4 pour les 12U et 15U avec une journée finale événement 
Un club candidat devra recevoir (appel à candidature) 
La commission souhaiterait mettre en place un championnat d’automne avec une adaptation pour 
les nouveaux qui arrivent et les changements de catégorie.  
Il faudrait également un règlement de tournoi commun pour tous les tournois de la ligue hivernaux  
Il est préférable de faire jouer les samedis plutôt que le dimanche dans les catégories jeunes 
Après cela dépend des gymnases et il faut alors réguler les horaires pour ne pas finir trop tard les 
dimanches 
 
 
Commissions Équipes de Ligue  
 
L’équipe de ligue 15U 
Ricardo peut manager l’équipe de ligue avec de l’aide au niveau logistique avec une maman qui va 
gérer l’organisation  
Nicolas peut aider en tant que coach assistant.  
Le CD valide ce fonctionnement  
 
L’équipe de ligue 12U 
Fabio fait déjà des rassemblements pour l’équipe de ligue 12U pour essayer d’améliorer le niveau 
global. L’équipe reste ouverte aux nouveaux joueurs  
Il voudrait faire de nouveau le tournoi de la Guerche en 2024 (niveau budget c’est le seul que la ligue 
peut se permettre) 
(week end de mai)  
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Il essaye de faire un maximum de rassemblements  
Il a du mal à trouver des installations disponibles 
Il faut faire attention aux dates du championnats mais Nico essayera de s’adapter 
David Mirand sera coach assistant  
 
Commission Baseball5 
 
C’est le nouveau projet fédéral qui augmente dans le monde.  
Gliss souhaiterait développer la pratique de B5 dans notre ligue 
La commission souhaiterait faire un open en octobre Novembre après les championnats pour ses ne 
pas imposer de contraintes sur les championnats 
Il souhaiterait que la ligue investisse dans des bases pour cet open et elles seraient disponibles pour 
tous les clubs  
Il souhaiterait un endroit où tous les publics seraient touchés  
Gliss va faire un mail pour prévenir tous les clubs pour l’open  
Fouzia s’engage à partager l’affiche de l’open de France de B5 sur le Facebook de la ligue  
 
Commission Sportive baseball senior 
 
Les clubs de Cruzilles, Albertville et Valence n’a pas encore répondu au sondage de pré-inscriptions  
La commission travaille à l’élaboration du dossier d’inscription  
Nous rappelons d’ailleurs que les clubs doivent respecter les règlements fédéraux pour être éligibles 
en D3 
La commission doit voir pour l’éligibilité des clubs 
La formule sera présentée à tous les clubs (présidents et coachs) le 9 janvier lors de la réunion 
 
Commission Arbitrage  
 
FX démissionne il faudrait quelqu’un pour prendre la suite (appel a candidature) 
 
Commission scorage  
 
Damien a envoyé la réponse concernant les T-shirts du scorage avec 4 couleurs distinctes  
Isabelle a repris toutes les feuilles de scorage de la saison et a travaillé sur un modèle de feuille qui 
va être envoyé à tous les scoreurs de la saison après les modifications apportées par la commission.  
 
Le Scorage simplifié va être modifie pour coller à celui de la FFBS  
Le scorage simplifié va être toléré (version FFBS) mais le scorage normal est recommandé en jeunes. 
Il y aura une formation en visio pour le scorage simplifié juste avant le championnat 
La commission demande la mise en place de pénalités ou l’étude de celles-ci pour les feuilles de 
scorage illisibles  
Le comité directeur va décider au prochain CD des mesures à prendre concernant les feuilles illisibles  
 
Commission softball 
 
La décision a été prise de faire uniquement un championnat mixte qui sera sous forme d’open sans 
empiéter sur les championnats seniors avec une comptabilisation des résultats pour valoriser le 
softball. 
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Points divers  
 
Au niveau des RGES il faut respecter les règlements et fournir les photos ET/OU les arrêtés de mairie 
ou préfectoraux pour un report de match  
La ligue rappelle à tous les clubs que la consommation d’alcool, de tabac (à fumer ou à mâcher), de 
drogue ou de cigarette électronique est formellement interdite sur le terrain ainsi que dans les 
abris des joueurs. Et ce par tout le monde y compris les officiels.  
Nous rappelons que le dopage est fortement sanctionné  
 
 
FIN 23:13 
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